



# Llegaron los Restos del ex Presidente Torres

*PROCEDENTES de Buenos Aires arribaron ayer, a las 20:15, los restos del general Juan José Torres, ex presidente de Bolivia, asesinado la semana pasada en la capital argentina. El subsecretario de la Presidencia, Juan José Bremer, recibió en el Aeropuerto Internacional a la esposa del ex mandatario, señora Ema V. de Torres y a sus hijos. (Foto MAYO). (Más información en la página 3.)*

**Juan José Torres Será Inhumado**  
**Mañana en el Panteón de Dolores**

- 1: El Cuerpo fue Recibido Anoche por Juan José Bremer
- 2: El Cortejo se Detendrá en la Casa del Pueblo Argentino
- 3: Reconocimiento de Exiliados Bolivianos a Echeverría

por Teresa GURZA y Roberto RODRIGUEZ

El cuerpo del general Juan José Torres, ex presidente de Bolivia, quien fuera asesinado el miércoles pasado en Buenos Aires, llegó ayer en la noche a esta capital, a bordo del vuelo regular de Aeroméxico, procedente de esa ciudad sudamericana.

Con el cuerpo del ex presidente viajaron su esposa, Emma V. de Torres, y sus hijos, Juan Carlos, Jorge, José Juan y Emma, quienes fueron recibidos por el subsecretario de la Presidencia, licenciado Juan José Bremer, y el secretario particular del presidente Echeverría, licenciado Gil Elorduy, que llevaron la representación personal y las condolencias del Primer Magistrado y su familia. Los funcionarios mexicanos acompañaron a la señora Torres hasta la capilla ardiente de las calles de Sullivan y Rosas Moreno, en donde son velados los restos.

Asilados políticos latinoamericanos y destacadas personalidades mexicanas esperaban en el Salón Oficial del Aeropuerto, a fin de expresar su solidaridad a los deudos. Una comisión permanente de siete bolivianos residentes en nuestro país permanecerá constantemente en la agencia funeraria, para atender a quienes acudan a rendir homenaje al ilustre latinoamericano.

Las primeras guardias de honor montadas junto al féretro las hicieron su esposa e hijos y los ex ministros de Urbanismo, Jorge Prudencio Cosío; de Relaciones Exteriores, Huáscar Taborga; de Planificación, Gustavo Trigo, y de Educación, Mario Guzmán Galarzá y René Zavaleta Mercado.

El general Torres subió al poder el 7 de octubre de 1970 mediante una huelga obrera que derrotó al triunvirato de derecha

entonces gobernante. Un golpe de Estado puso fin, tras sangriento combate con un saldo de más de mil muertos, a su gobierno el 21 de agosto de 1971. Fue entonces a residir a Chile en calidad de asilado político. Poco antes del golpe militar que derrocará al presidente Allende, y debido a varios atentados que grupos de derecha habían efectuado en su contra, Torres se trasladó a la Argentina, bajo la protección del gobierno de Cámpora.

El ex presidente será sepultado en el Panteón de Dolores mañana a las doce horas. Durante el trayecto desde Sullivan, el cortejo hará una parada en la Casa del Pueblo Argentino, a fin de que los compañeros argentinos asilados en México le rindan un homenaje. Se informó, sin confirmación, que es probable otro alto del cortejo en la Casa Chile. El gobierno mexicano ha dado las más amplias facilidades y todo será decidido co-